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Associazione	Pro	Bondo	

Verbale	Assemblea	decisionale	del	01.02.2020,	ore	17:00	da	Donato	Salis	a	Bondo.	

Presenti:	20	membri	e	il	comitato	

Ordine	del	giorno:		

1. Verbale	del	27	dicembre	e	dell’assemblea	generale	

2. Presa	di	posizione	Progetto	Strata	

3. Lettera	al	comune	fermate	della	posta	Promontogno	/	Bondo	

4. Crotti	di	Bondo	

5. Varia	

	

Sergio	saluta	i	presenti	e	espone	brevemente	i	motivi	dell’assemblea.	Vengono	proposti	ed	eletti	in	modo	
unanime	Ivana	Engler	e	Giuseppe	Sciuchetti	come	scrutinatori.	

1.	Il	verbale	dell’assemblea	informativa	del	27.12.2019	viene	approvato	con	16	voti	favorevoli	e	0	contrari.	Il	
verbale	dell’assemblea	generale	del	09.08.2019	con	17	voti	favorevoli	e	0	contrari.	

2.	Sergio	legge	la	presa	di	posizione	provvisoria	in	merito	al	progetto	Strata,	per	poi	discuterla	e	mandarla	per	
posta	elettronica	al	Vicesindaco	Ueli	Weber	e	in	forma	cartacea	come	raccomandata	al	Municipio.	Inoltre	
comunica	che	al	31.01.2020	c’è	stato	un	incontro	informativo	da	parte	del	comitato	Pro	Bondo	con	il	
Vicesindaco.	A	seguito	è	aperta	la	discussione	in	merito	alla	presa	di	posizione:	

-	Un	membro	(Rita	Picenoni)	espone	che	la	coltivazione	dei		nuovi	orti	sul	versante	sud	degli	argini	previsti	dal	
progetto	Strata	dovrebbe	esser	gratuita	per	i	proprietari	dei	fondi	adiacenti	(costretti	a	vender	il	terreno	per	la	
costruzione	degli	argini).	Dal	Municipiò	è	previsto	l’affitto	di	questi	terreni	coltivabili.	L’argomento	è	da	
approfondire.	

-	 Un	membro	 (Werner	 Ruinelli)	 chiede	 chiarimenti	 in	merito	 al	 punto	 4.	 della	 presa	 di	 posizione	 (La	 nuova	
fermata	 dell’autobus	 diventa	 un	 punto	 di	 riferimento	 per	 il	 paese.	 Da	 valutare	 sono	 la	 rinuncia	 dell’edificio	
d’informazione	 e	 il	 ridimensionamento	 degli	 arredi	 per	 la	 fermata.).	 Sergio	 spiega	 che	 una	 fermata	 del	
autopostale	 sul	 nuovo	Punt	 Spizarun	non	 sarà	possibile	 per	motivi	 di	 sicurezza.	 Che	però	una	 fermata	per	 il	
paese	di	Bondo	è	di	grande	importanza.	
	
-	Un	membro	(G.A.	Scartazzini)	spiega	che	la	nuova		fermata	prevista	a	Bondo	sarebbe	una	fermata	obbligatoria	
per	 l’auotpostale,	mentre	 la	 fermata	 attuale	 al	 Punt	 Spizarun	 è	 facoltativa.	 Perciò	 si	 richiede	 di	 verificare	 il	
ridimensionamento	della	fermata	prevista	a	Bondo	e	di	introdurre	un	sistema	di	“fermata	su	richiesta”.	
	
-	Un	membro	(Arnoldo	Giacometti)	chiede	una	piccola	correzione	grammaticale	al	testo.	
	
-	 Un	membro	 (Vittorio	 Scartazzini)	 chiede	 se	 fosse	 possibile	 per	 le	 poste	 passare	 nuovamente	 dal	 paese	 di	
Promontogno	o	perlomeno	di	permettere	entrambe	le	varianti	(accesso	dal	paese	di	Promontogno	oppure	dal	
Punt	 Spizarun).	 Patrizia	 risponde	 dicendo	 che	 ProBondo	 ha	 contattato	 la	 Signora	 Katharina	 von	 Salis,	
proprietaria	 dello	 stabile	 nella	 stretta	 di	 Promontogno,	 confrontandola	 con	 il	 problema.	 La	 proprietaria	 si	
dimostra	 favorevole	 al	 mantenimento	 della	 fermata	 postale	 e	 alla	 circolazione	 degli	 autopostali	 da	
Promontogno.	
	
-	 Un	 altro	 membro	 (Giulio	 Giovanoli)	 ribadisce	 che	 sarebbe	 anche	 pensabile	 di	 allargare	 la	 stretta	 di	
Promontogno.	
	
La	presa	di	posizione	viene	approvata	con	24	voti	favorevoli	e	0	contrari.	
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3.	Si	discute	la	questione	del	ufficio	postale	a	Promontogno.	La	permanenza	di	quest’ufficio	è	assicurata	
solamente	fino	al	2022.	Durante	la	discussione	un	membro	(Jon	Bischoff)	afferma	che	l’ufficio	postale	dovrebbe	
esser	munito	di	un	Postomat.	Si	decide	di	approfondire	l’argomento	in	una	prossima	assemblea	e	di	inoltrare	
una	lettera	in	merito	al	Municipio.	

4.	Patrizia	Guggenheim	e	Marco	Ganzoni	comunicano	che	una	classe	di	studenti	di	architettura	della	FH	GR	a	
Coira	e	uno	studente	della	scuola	di	turismo	a	Samedan	svolgeranno	un	semestre	con	tema	principale	i	Crotti	di	
Bondo.	Gli	studenti	di	architettura	saranno	accompagnati	tra	l’altro	dagli	architetti	bregagliotti	Armando	
Ruinelli,	Matthias	Alder	e	Marco	Ganzoni.	Inoltre	si	comunica	che	a	metà	febbraio	2020	ci	sarà	un	incontro	dei	
membri	della	commissione	Crotti	di	Bondo	con	il	Municipio	per	discutere	l’argomento	della	manutenzione	e	del	
possibile	riutilizzo	dei	Crotti.	

Si	decide	con	24	voti	favorevoli	e	0	contrari	di	approfondire	l’argomento.	

5.	Varia	

-	Un	membro	(Guido	Picenoni)	chiede	informazioni	sulla	questione	dei	maggesi	in	Val	Bondasca,	proponendo	di	
organizzare	una	serata	di	discussione	tra	gli	interessati.	Sergio	ribadisce	che	l’argomento	è	da	chiarire	tra	gli	
interessati	e	che	Pro	Bondo	può	dare	una	mano	nell’affrontare	il	Comune,	se	necessario.	

-	Un	membro	(Werner	Ruinelli)	informa	i	presenti	che	il	18	aprile	si	svolgerà	la	giornata	di	pulizia	degli	argini	del	
fiume,	presumibilmente	la	tratta	da	Bondo	verso	Castasegna,	non	conclusa	nel	2019.	
	
L’assemblea	si	chiude	alle	18:00.	
	
	
	
I	co-presidenti	 :	 	 	 	 	 il	verbalista:	
	
Sergio	Salis	 	 	 	 	 	 Marco	Ganzoni	 	 	 	
	
Patrizia	Guggenheim	


